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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 

 

日 時 平成２７年７月１８日（土）午後２時～３時３０分 

会 場 八丁分館（三角町会） 

天 気 くもり 

参加者 ２３人 

  

主な意見等 

 

参加者   保育所の件ですが、保育料など、保護者の経済的負担は公立と民

間では違うのでしょうか。 

学習支援のための寺子屋の件ですが、三角地域は市の端の方にあ

るせいか、この地域では実施されないようですが、実施場所として

予定はありますか。 

 

市 長   保育料は、認可保育所については私立も公立も全く同じです。た

だ、民間は服装などについて独自のものもあります。 

寺子屋についてはおっしゃるとおり遠いですね。可能なら保護者

の方が送迎をしていただければありがたいと思います。遠い方には

申し訳ないと思っていますが、全地域でまんべんなくというのはな

かなか難しい状況です。 

 

 

参加者   各家庭での雨水浸透桝設置の進捗状況はどうなっていますか。私

の家は設置できないと業者に言われました。 

 

市 長   雨水の各戸貯留の取り組みについてですが、たまたま設置しづら

い状況だったということだったのかもしれませんね。この取り組み

の趣旨は、地域で設置可能なお宅があればご協力いただいて浸水を
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防ぐというものです。皆さんのご協力で、設置数は年間に数百件と、

かなり進んでいます。 

今回の台風１１号で市内でもかなりの被害がありました。最近は

これまで予想していなかった降雨量があります。去年、ビバホーム

のところに雨水浸透施設を設置しました。今年は大井西中の脇に８

千トンの水を貯められる施設を造ります。この秋頃には工事を開始

する予定です。多額の費用がかかりますので、できるところから徐々

に整備しています。 

 

 

参加者   私の家は現在トイレが汲み取り式なので、浄化槽の設置をしたい

のですが、浄化槽の設置場所がありません。下水道の整備はいつに

なるのですか。 

 

市 長   公共下水道につきましては、旧上福岡市、旧大井町ともに、調整

区域も下水道の対象地域となっています。これまで市街化区域を進

めていました。調整区域まで下水道が全部整備されるのは何十年も

かかるということで、浄化槽の計画区域に変更することで県の補助

金がもらえることから、市で地域の皆さんにアンケートを取ったと

ころ、やはり下水道でという結果になったという経緯があります。

ただ下水道の整備には時間がかかってしまいますので、浄化槽につ

いてはぜひ水道業者と相談してください。また、市の窓口としては

環境課が担当していますので、ご相談いただければと思います。 

 

 

参加者   先ほどの浸透枡について、私の家には設置できたのですが、先日

の台風で効果を実感しました。もっと宣伝した方がいいのではない

でしょうか。設置できるのに申し込んでいない家があります。もっ

と周知した方が良いと思います。 

 

市 長   これはふじみ野市だけではなく県が広域で行っている取り組みで

す。現在、募集数以上に応募がある状況です。昭和５６年の建築基

準法改正以降は、家に降った雨はその家の敷地内に浸透させなけれ

ばならなくなりました。ぜひご協力いただきたいと思います。 
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参加者   三ヶ島街道に歩道を整備してほしいです。 

また、三角の交差点に右折信号がありません。渋滞を解消するた

めに右折信号を設置してほしいと思います。 

 

市 長   三ヶ島街道の歩道については、道路の幅員が狭いので広げていか

なければいけませんが、道路の片側を地権者から借りている状況で

す。順次買い上げていかなければいけません。少しずつ用地を確保

していきたいと思っています。 

右折信号については要望として承ります。 

 

 

参加者   街道沿いにトラックのターミナルがあって危険です。 

 

市 長   出入りする車について、業者に指導していきます。 

 

 

参加者   街道は暗くて怖いです。外灯を設置してほしいと思います。 

 

市 長   担当課に話しておきます。 

 

 

参加者   三ヶ島街道は、降雨時に水がかなりたまります。網状の吸い込み

口に変えれば水はけが良くなると思うのですが、変えられませんか。 

三角分館は避難拠点になっていますが、災害時、耐震性の問題が

心配です。耐震補強をお願いします。また、ＡＥＤの整備をお願い

します。 

新庁舎の窓口の表示がおかしいと思います。係名が上になってお

り、課名が下に来ていますが、見にくいと思います。 

 

市 長   水については、結局元の管が細いので、根本的に解決しないとい

けません。 

ほかのことについても、ご意見としてお預かりします。 


